

U. S. Adé : Saison 2014 /2015

Comité ARMAGNAC-BIGORRE

Coprésidents de l' U. S. A : Christiane Dambax – André Mazouat

Vendredi 12 juin 2015 :

Assemblée Générale de l'U S Adé.



Les dirigeants de l'U S Adé avec Monsieur le Maire

C'est sous la présidence des deux coprésidents : Christiane Dambax et André Mazouat que s'est ouverte, vendredi dernier, 12 juin 2015, l'Assemblée générale du club de rugby d'Adé.

Tout d'abord, une (vraie) minute de silence fut observée en hommage aux récents disparus de la grande famille de l'U S Adéenne.

Immédiatement, fut abordé l'ordre du jour de cette réunion statutaire.

Nicole Piquemal, secrétaire, donna lecture **du rapport d'activités**. Celui-ci, fort logiquement, traduisit en particulier les difficultés qu'a vécu le club dès la mi-saison dernière puisqu'il se retrouva dans l'impossibilité d'aligner deux équipes, le nombre de blessés à ce moment là n'y étant pas étranger. Il s'acheva, pour l'avenir, sur une note optimiste.

Michel Laborde, trésorier, présenta **le rapport financier**. Comme une difficulté ne vient jamais seule, les comptes qu'il analysa font apparaître, cette année, un déficit relativement important. Plusieurs raisons semblent expliquer ce résultat. Il faudra essayer d'y remédier car il n'est pas pensable, possible de fonctionner longtemps comme cela. Sur un plan plus personnel, il annonça qu'il acceptait de repartir, en tant que trésorier, mais pour une dernière saison.

Ensuite, **le rapport de l'école de rugby Valmont XV**, en l'absence de Gérard Hernandez, excusé car en déplacement justement avec les jeunes à Sigean, fut lu par un collègue qui tint aussi à dire tout le rôle prépondérant de Gérard au sein de Valmont.

Pour les juniors, c'est Sébastien Terrée qui se chargea de tirer le **bilan** sportif de ces jeunes.

Christiane Dambax reprit la parole. Ci-dessous des extraits de son intervention :

« L' US Adé remercie la municipalité d'Adé de sa présence et de son soutien financier.

Je vais rapidement faire un point sur la saison écoulée pour nos équipes seniors. Cette année a été particulièrement difficile pour les deux équipes seniors, tant sur le plan sportif comme nous l'a indiqué Nicole, que sur le plan financier vu les déplacements que nous avons. Dès l'annonce de la poule nous savions déjà que les difficultés allaient s'enchaîner puisque nous avons rencontré les deux équipes les plus fortes dès le début de la saison et de fait, la liste des joueurs blessés a continué de s'allonger de dimanche en dimanche. Un certain dimanche nous n'avons pas moins de 18 joueurs blessés soit une équipe entière, ce qui nous a lourdement pénalisé pour le reste de la saison..

Au nom de tous les dirigeants je voudrais remercier les joueurs et les entraîneurs qui malgré toutes ces difficultés ont été présents jusqu'au terme de ce championnat Honneur.

Avant la fin de la saison nous avons consulté chaque joueur pour connaître leurs intentions pour la prochaine saison. Bilan, des arrêts, des souhaits de mutations, des incertitudes.

Au vu de la situation nous avons pris les décisions qui s'imposaient et avons décidé de repartir en groupe 2 promotion/ 1^{er} série.

Les entraîneurs pour cette année seront JM Sajous, Stéphane Carassus, JP Dambax, et deux autres personnes dont nous attendons la réponse dans les prochains jours.

A ce jour plusieurs joueurs ont donné leur accord.

Dans quelques instants les entraîneurs interviendront pour vous présenter les objectifs de la saison prochaine.

Comme chaque année nos fidèles sponsors ont contribué par leur aide financière au bon déroulement de la saison, nous les en remercions ; nous renouvelons nos remerciements également Jeannot, Claude, et Jean-Paul pour leur implication dans la recherche de sponsors.

Je voudrais aussi remercier tous les dirigeants, les joueurs de l'AJUSA pour leur aide aux différentes manifestations, les joueurs de Gros-Lanta, qui ont toujours répondu présent chaque fois que nous les avons sollicités, ainsi que les personnes bénévoles qui viennent nettoyer le stade le lundi matin.

Avant de terminer ce **bilan moral** juste deux infos, la 1^{ère} : plusieurs dirigeants ne souhaitent pas continuer leur implication au sein du club, je les remercie pour toutes ces années de dévouement et la 2^{ème} : l'arrivée de nouveaux dirigeants qui sont Mr et Mme Pécondon et Mme Annie Lacrampe.

Johan Nicoleau est actuellement retenu en sélection Armagnac-Bigorre pour la finale demain à

Paris. »

Pour les nouveaux entraîneurs : Jean-Marc Sajous, d'abord, expliqua l'esprit qui l'anime pour son retour au club d'Adé et précisa les objectifs sportifs qu'il fallait viser, se fixer. Il

fit également le point sur le recrutement qui avance et laisse augurer des perspectives intéressantes. Stéphane Carassus, lui, s'appliqua à indiquer les changements de fonctionnement qui sont déjà envisagés, en particulier pour le dimanche au vu de la composition de la poule Armagnac-Bigorre qui sera la nôtre lors de la première phase..

La parole fut donnée ensuite à **Monsieur le Maire**.

« L'ordre du jour étant terminé je vous invite à partager le verre de l'amitié et quelques grillades.

Merci à tous pour votre présence. »



La parole est aux entraîneurs